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令和４年３月２日 

保護者の皆様 

花小金井小学校保護者の会 

委員長  植村 京 

令和３年度 保護者の会アンケート結果のご報告 
 

日頃、皆様には保護者の会委員会活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。 

先日はお忙しい中アンケートへのご協力ありがとうございました。今回のアンケート結果はペーパーレスという

こともあり、集約をせずそのままのご意見をご報告させていただく事となりました。そのため膨大な量となって

おりますが、何卒ご了承くださいますようお願い申し上げます。 

※一部保護者の会の活動ではない、学校運営や他団体の活動に関わるご意見も含まれております 

 

配付数・・・５０４（家庭数）   回答数・・・２４０ 

 

１ 該当するお子さんの学年（ご兄弟で在学中の場合は上の学年で集計） 

１年生【３３名】 ／ ２年生【３０名】 ／ ３年生【４９名】 

４年生【３６名】 ／ ５年生【４８名】 ／ ６年生【４４名】 

 

２ 今年度は主催行事としてイベントの企画は行わず、学校へ寄贈品を贈る事になりました。 

（１） 図書室へ総合百科事典ポプラディア第三版 全１８巻を寄贈としましたがいかがでしたか？ 

よかった【２０５名】 ／ よくなかった【２名】 ／ どちらでもない【３３名】 

（２） 今後の活動の参考にしたいと思います。どのような行事、講演、講習会を期待しますか？  

 運営に負担の少ない活動が良いと思います。 

 コロナでのイベントが難しい場合はオンラインで講演や実験ショー、工場見学も面白いと思います。 

 子供達が楽しめる行事であればそれ以外はありません。 

 子どもたちの可能性を広げるような著名人の講演 

 コロナで活動が制限され、様々な行事が中止になったり、規模が縮小されたことから、難しいかもしれませんが、オンラインで

行事への参加や受講が出来たらいいなと思いました。 

 児童が楽しめるイベントなら何でも。 

 コロナ禍で保護者が学校へ行く機会が減る中、先日の保護者委員の方が作成してくれたファイルはクラスだけじゃなく、学年み

んなの姿が見ることができ、とても有り難かったです。学級通信もなく、クラスや学年の様子がわからないのでお仕事が増え、

大変だとは思いますが定期的に先生がスナップを撮影して、それをメール配信してくださると嬉しいです。また、学級通信など

も紙配布だと印刷する手間がかかりますが、メール配信はいかがでしょうか…各クラス毎や学年でパスワードを設定して閲覧す

るようにすれば…と考えたりしています。 

 未来アスリートを担う講演、講習会等 

 子供たちが興味のある講演、行事をこれからも期待しています。 

 体育館や校庭で、子どもたちが思い切り楽しめる行事(理科系の実験体験、マジックショー) 

 ビンゴ大会でしたら室内でなくてもできそうです。 

 何でもいい。 

 親も参加できるような講習会があると良いと思う。1時間～1時間半位でできるようなもの。(例えば、ハーバリウム作製など) 

 子どもがいる家庭のための防災に関する講演などあったらと思います 

 小平にゆかりのある、著名人の講演会。オリンピック選手等... 

 スポーツ 文化 経済 どういった分野でもいいと思いますが 夢を持つこと その夢の実現にどうしていったか ありきたり

ですが そういったお話を聴く機会があるといいです 

 昔みたいに演奏が聞きたいです。 

 子どもたちが参加できるスポーツ企画 

 観劇、演奏会 

 科学に興味がわくイベントがあるとうれしいです。 

 自己肯定感を高める、イジメ問題 

 観劇会  

 オンラインでの行事を何かできないかと思いました 

 LGBTの公演など、各家庭では対応の難しい課題や楽しく SDGに取り組めるイベント等。 

 コロナが落ち着いたらバザーとか、、 

 コロナウイルス感染症が収まってきたら、夏の納涼祭の復活や、通常バージョンでのどんど焼きがまたできると嬉しいです。 

 入学してからほぼ行事も講習会も経験出来ていないので、どういった事が出来るのか想像も難しいので分かりません。 

 行事なし 

 これまで主催行事に参加したことはないが、今回のファイルは子供がとても喜んでいた。中学になっても大事に使うと言ってお

り、感謝している。主催行事となると、高学年になると参加を渋ったり興味を持たなかったりする。今回のようなプレゼントで

も良いと思う。 

 その時々に、希望をとって対応すれば良いと思う。 

 いじめや人に対しての接し方、コミュニケーションなどについてのイベントなどを希望します。 
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 期待していません 

 特に期待する行事等はなく、保護者の会の活動の縮小を希望します。 

 運動会は学年別のままで良い。子供の様子を見るために場所取りするのが大変だったから。 

 行事ではなく、プレゼントにするのはよいと思う。委員の方の負担にならない形がよいと思う。 

 災害時の学校の避難所としての使い方など、保護者が知ることでいざと言うときにスムーズに進められると思うので講習会のよ

うな形で実際に知る機会を作ってみてはどうか。 

 子育てにおける心理サポートなどの講師を招いたりなど。 

 役員の負担となるため主催行事は無くても良いと思います。今年のように寄贈もよいのでは。 

 無理に行事や講演をやらなくてもいいと思います。 

 保護者の負担が増えない方向が望ましいと思います。感染症の状況にもよりますが、行事を行うのであれば、親子で楽しく参加

できる催し物が良いと思います。(でんじろうの科学教室など) 

 百科事典全巻、とても良いと思います。通常では、その規模の寄贈はなかなか実現しにくいと思うためです。 

 子どもが楽しんで学べるもの。科学教室など。 

★保護者の会 主催行事係からのコメント 

たくさんのご意見をありがとうございました。 

昨年度に引き続きコロナ禍でのイベント開催は難しくオンラインでのイベント開催を検討しましたが、今年度

はクロームブックの持ち帰りができない事など各ご家庭のオンライン環境が整っていない懸念があったため断念

いたしました。 

活動に制約がある中でも可能性を探ってまいりましたが、今後も新型コロナウィルスが収束する見通しが立た

ない中で来年度も主催行事を開催するか否かは検討すべき課題だと思います。 

 

３ 登校時間パトロールについて 

（１） 今年度の登下校パトロールに参加しましたか？ 

はい【１３３名】 ／ いいえ【１０７名】 

（２） 各コースで気になる点などありましたら以下、各項目にてご記入ください。 

≪緑①コース（アップルショップ前通学路とグリーンロードの交差する付近）≫ 

 スピードを出してる自転車がいて危ないです。 

 毎回思いますが、自転車のスピードが早くて怖いです。子供たちは皆、必ず立ち止まり左右をみて渡るのですが、自転車は子供

たちが居てもスピードを緩めないように感じます。週 1とかで、警察の方がいてくれると注意喚起になるのでは？と思います。 

 朝の登校時間帯はグリーンロードの自転車通行が多く、さらに鈴木街道からアップルショップ側の路地に車が入ってくる場合な

ど、児童が通るのに長い時間足を止めて待たなければならないこともあるので、時間に余裕を持って自宅を送り出していただく

必要があると感じます。 

 みんな上手に登校していると思います。 

 自転車の量が多いので、気をつけながら登校してほしいです。 

 毎年、この場所の危険箇所を伝えているが、いまだに進展なく。記入しても対応されないことに残念と思う 

 子供達はしっかり左右の確認をして渡れていたと思います。 

 スピードを飛ばす学生の自転車が多い。パトロール時間 8:20までだが、児童がこの時間通ると遅刻時間になる。 

 この辺りで自転車で通学・通勤する人が多く、早いスピードを出す方もいるため、事故がないようやはり花小の生徒たちに注意

を促す必要があるかと思います。 

 その箇所にある横断歩道付近が花小金井幼稚園の送迎バス停になっています。その送迎場所に自転車で来ているため(３台くら

い)かなりスペースをとっています。自転車で通勤通学している方がそこを避けるのと 横断歩道を渡る児童とスペースが狭い分

接近している場面が見られ 危険を感じます。送迎のバスが行ったあとも お母さん達が話をしていて しばらく場所を占領し

ています。それぞれ事情があるかと思いますが 送迎のバス停は家から近いかと思いますので、徒歩でお願いしたい のと バ

スに乗った後はそこに留まらないで頂きたいです。(通行の妨げにならない別の場所で話す等) バス停位置の再考含め 学校か

ら幼稚園に申し出頂くことはできないでしょうか。よろしくお願い致します。 

 みんなそれぞれしっかりしていて、あまり役立った気がしなかったです。 

 雨の日の見守り時に、たまたま 6 年生だと思うのですが、急いでいてぶつかったようでケンカになりそうな感じになり止めに入

りました。ただ交通安全だけでなく子どもたちの様子を見ることも大切だなと感じました。 

 グリーンロード横断時は、やはりスピードを緩めない自転車の通行がキケンなので、あんパトは必要だと感じました。 

≪緑②コース（アップルショップ先の丁字路）≫ 

 T字路に立ったことは無いですが、道幅が狭く車が入っていくと大丈夫かな？と気になりはします。 

 車が来た時に車の曲がる内側の方に待機してしまう子どもが車の内輪差のせいで巻き込まれてしまいそうで心配でした。 

 車が通ると非常に狭く危険。 

 塀で見通しが悪いので、ミラーで確認して、角を曲がって欲しい。 

 思った以上に車の通行があり、あんパト不在時はどうなっているのかと、心配になりました。 

 道も細いので丁字路の曲がり角で自動車が通る度にヒヤヒヤしました。 

 予想以上に車や自転車の量が多く、広がって歩いてしまう子供達を注意する機会が多かった。 

≪白①コース（グリーンロードの交差点と岩崎整形外科前の道路付近）≫ 

 下校の時にグリーンロード脇の自動販売機のところで子どもたちがダンゴムシがいるとしゃがみ込んでいたら、自動販売機奥の

家の男性が出てきて、人の家の前でまだ何してるんだとすごい剣幕で怒り出したことがありました。大人が近くにいるにも関わ

らず、子どもたちが家の前でしゃがみ込んでいたことに腹をたてたのだと思いますが、他人の家の前で立ち止まったり、遊んだ
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りしないよう、引き続き子どもたちに注意していく必要があると思いました。 

 子供たちが挨拶をしないことが気になったが、ボランティアさんはそんなこと気にもせず「そんなもんよ～」と温かいお考えで

本当にありがたいと思った。毎日すごく寒かったので、防寒具などプレゼントできるといいなぁと思いました。自転車の勢いが

凄かったので、ボランティアさんと保護者の二人たっていても全然多くはないと思った。 

 車が飛ばしてくるので危ないです。 

 遊歩道の自転車がスピードを出している方が多いので低学年の子に接触しないか心配になります。 

 自転車がスピードを出している。子どもたちが歩道からかなりはみ出していたり、急に走りだしたり左右にフラフラ遊びながら

歩いていて危ない。 

 自転車がほんとによく通るので危険です。毎日ボランティアの方が立って下さっているので、ほんとに感謝しないといけないと

思います。 

 自転車が高スピードで通るので危ない。よく見ないで渡ろうとする生徒がいる。あまり挨拶はできていない生徒が多い。 

 グリーンロードは自転車が多いので、子供が走らないよう注意が必要。子供たちが車道に広がって歩くので大きな声で注意して

あげる必要がある。 

 以前より止まってくれる自転車が増えたように思いました。 

 グリーンロードで自転車がビュンビュン飛ばしてくるので非常に危険。歩行者より自転車が優先という感じで、ほとんどの自転

車が止まらないことに驚いた。大人でもぶつかりそうになり、怖いと感じた。事故がおこる前に信号機の設置など対策した方が

良いと思う。 

 花小へ通学する生徒数が一番多いコースですので、話しながら歩いており、周りにあまり注意しない子の姿をよく見かけまし

た。 

 いつもいてくださる女性の方がいて ありがたいと思います。グリーンロードを走っている自転車は横断歩道にも関わらず全く

止まりませんので、パトロールの方がいてくださらないと危険だと思います。 

 相変わらず危ない。 

 児童、自転車の往来が多く、危険。交通整理の方法を教えてほしい。 

 飛ばす自転車や、車が予想以上に通るので危ないことが多い。岩崎医院に駐車する車もいるので危険。また子供たちも広がって

歩いたり、遊びながら歩いたりするので危ない。 

 担当の保護者以外にほぼ毎日同じ方がいらっしゃるので、その方がいる日は保護者はいなくても良いと思います。 

 ボランティアの方がいた為、いつもより仕事量が格段に減ったかれ良かった。ボランティアの方が思いの外しっかりされていた

ので安心して任せられると思いました。 

 自転車のスピードが早く、一人で見るのは難しいと感じました。 

 いつも見守ってくださる方と話しましたが、やはり１人だときびしい。お母さんたちもいるので良かったですと。 

 横に広がって歩いている子供たちが多いように感じました。 

 自転車が多く危ない場所だと感じます自転車の方もスピードが早く普通に危ない交通ルールはお互いが守らないと安全は守れな

いと思います 

 子供が横に広がる。 

 通学の自転車が多いので、児童とぶつからないか心配になりました。 

 両側からの自転車が多く、ボランティアの方と 2人じゃないと厳しそう。防犯カメラの設置を検討したい。抑止にもつながる。 

 登校時間の交通規制はどうなっているのか知りたい。車両もよく通るので、一度警察に危険度を見てらい、パトロールのやり方

を指導してもらえるといい。 

 挨拶をしない子が多い 

 8:05〜8:10の間が児童も自転車も多くて常に周りを気にしていないと危ない 

 グリーンロードは自転車がスピードをだしてくるのであぶないです。 

 グリーンロード交差点では、子供たちは安全のための指示に素直に従ってくれました。通行人の方々からも、少しお待ちいただ

くことへ不満を言う方はいませんでした。ですが、横断するタイミングを子供だけで判断するのは危険だと思いました。 

≪白②コース（線路沿い清風コーポ付近）≫ 

 歩道が狭いので、歩く人が車も来るので、歩きづらいです。 

 曲がり角を確認せず大回りしたり、走り飛び出す子がいて自転車や車がくるので危ない 

 子どもたちが広がって歩いていて、声かけても端へ寄らず、車がきていて危なかった。 

 雨の日に、壊れている傘をさしている児童がいたのを見かけたので、保護者の方はたまにチェックしてあげたらいいかなと思い

ました 

 ここは相変わらず違反車両が多い様に思います。通ってはいけない所を通っている事を知っている子どもも多い様で、わざと車

両の通行を妨げる様な歩き方をしている子どももいる様に思えました。 

 横に広がって歩いてしまう子供たちがいて、車が通る時に危険だなと思いました。 

 子供達が私有地に立ち入るのが気になりました。 

 ちゃんと目をみて挨拶してくれる子が多く(特に高学年)、朝から元気をもらえた。角で止まらずに走って右折する子もいて、ヒ

ヤヒヤする場面もあった。 

 うちの娘が、年配の人が運転する自転車と接触しました。パトロールの方の立つ位置が変わり、声かけにより、子供たちの注意

度が高まり、危険度が減ったように感じます。 

 ゴミ収集車が来ているのに、ダラダラ車道を歩く児童がいました。自分が盾になり歩道一列に歩くよう声かけしました。 

 スクールゾーンの時間帯にもかかわらず許可証を持っていない車が多数通行していて危ない。(警察の方にパトロールはお願い出

来ないのでしょうか？)また子供が注意しても広がって歩いていたり、駐車場や他所の家の敷地内を通過したりしている。 

 注意の声掛けをしても、広がって歩く場面が見られる。 

 侵入禁止のはずの道に入ってくる車の取り締まりを警察にして欲しいです。生徒も多く、近隣の方の迷惑になっていないか心配

です。 

 混雑する時間帯なので車の通りも多かったです子供たちは通り過ぎるところまでは気をつけていましたが通り過ぎると自由な感

じで危ないです 

 特に低学年の男の子は競争のように曲り角を飛び出すので、通勤の自転車も通るため危ないと感じた。また、ほとんどの子が挨
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拶をしない。 

 細い道なので子供が集中する時間になると広がって歩いたりする。友達との話に夢中になると車や自転車に気付かないことがあ

り、さらに電車の音が重なると注意の声も聞こえない。 

 3列になっている。 

 広がって歩いていて、話し込んでいたりすると車に気づかないことが多い 

 細い道路なのに通る車のスピードが早く危険でした。通学時間は車の進入禁止にした方がいいと思いました。 

≪赤コース（花小正門前横断歩道）≫ 

 自動車など周囲に気をつけながら登校してほしいです。 

 車や自転車が多い時間帯なので、3 ヶ所の横断歩道を 1 人で対応するのは大変でしたし怖かったです。挨拶はほとんどの児童が

してくれて嬉しかったです。 

 学校前の丁字路ではなく奥の横断歩道でパトロールされている方が時々いらっしゃいました。パトロール地点の再確認が必要か

と思いました。 

 押しボタン式信号機があったら渡りやすく安心だなと思いました。 

 ・横断歩道外を渡った児童が１名いた。 

 ・横断歩道は校庭方向から渡る児童と線路方向から渡る児童が多いが、１人では目が行き届かなかった。交通量の多い時間帯な

ので、２名体制だともっと安全度を高められると思います。 

 パトロールの際は、特に気になったことは無かった。交通量もあるので、家庭においても引き続き交通ルールについて注意を促

したいと思う。 

 横断歩道がないところを、プラウド側に横切る高学年の生徒がいた。 

 朝、車で送迎してる方がいます。校舎南側にある横断歩道上に車を停め、お子様たちを降ろしていました。危ないですし、そも

そも交通違反ですよね。学校側からも注意が必要なのではと思いました。 

 指定されている時間には、すでに半数以上の子供たちが通過した後でした。もっと早い時間に立ち始めた方がよいと思う。 

★保護者の会 あんぱと係からのコメント 

登校時間パトロールへのたくさんのご意見ありがとうございました。 

今年度あんぱと係にて、花小金井小学校の通学路と登校パトロールについてまとめた資料をホームページでご

紹介させていただきました。登校パトロールやご家庭内での通学路の確認にお役立ていただけますと幸いです。 

また、昨年度は実施する事が出来なかった「通学路危険個所点検」を実施しました。前年度担当の方より引き

継いだ危険個所については、標識や標示の設置や劣化した物を修復していただくなど、すでにご対応いただいて

おりました。 

多くのご意見をいただいている警察の方へ見守りの依頼については、以前より見守りを依頼しており、定期的

に見守りをしていただける事となったため、年に数度見守りを実施いただいていますが、市内に点在する小学校

への各所での見回り回数を考慮すると、これ以上の警察の方の見守りは難しいのが現状です。  

危険な横断歩道に対する信号機の設置についても依頼をしておりますが、信号機は複合的な理由から設置が難

しい為、これからも継続して依頼をする必要があるかと思います。 

防犯カメラにつきましても既に危険個所へ多数設置されておりますが、目立たない場所に設置されていること

が抑止に繋がらない原因かと思われます。防犯カメラが設置されていることをアピールしていけるよう対応させ

ていただこうと思います。 

登校パトロールの時間につきましては以前より係の負担が偏らないように３回で１時間と設定されています。

（１回２０分）昨年度より登校時間が変更されたことから、８時１５分前に登校の無いことを考慮した結果、現

在のパトロール時間となっております。パトロール担当の人数についても児童数の増加に伴い、負担の多い箇所

に増員出来るように検討していきたいと思います。 

平成２９年に道路交通法が改訂され、都度学校から子どもへの安全指導がされておりますので、保護者の方々に

も今一度交通ルールを確認していただいた上で、お子さんと一緒に通学路の確認をしていただければと思います。 

その他のご意見についても随時検討していきたいと思います。今年度もあんぱと活動へのご協力、誠にありが

とうございました。 

 

４ 記念クラス写真について 

（１） 記念クラス写真についていかがでしたか？ 

よかった【２３０名】 ／ よくなかった【１名】 ／ その他【９名】 

（２） ご意見等ありましたらご記入ください。 

 お友達の顔が見れてよかったです。ありがとうございました！ 

 コロナ禍で、学校に行く機会もなく、子供のクラスの顔さえ分からない状況なので、クラス写真が比較的大きく写っていて、と

ても良かったです。 

 とてもよい記念になります。できれば毎年実施していただきたいです。 

 子どもたちのクラスの雰囲気が分かり安心しましたし、子どもたちも喜んでいました。 

 コロナ禍でなかなか全体写真を撮る機会がない為、とても良かったです。 

 コロナ禍でなかなか同じクラスの子供達の名前と顔が一致していなかったので家で子供と話しながら知るきっかけとなららまし

た。ありがとうございます。 

 親子共々良い思い出になります！ありがとうございました。 

 今回の企画ありがとうございました。クラスや学年のお友達がわかり、保護者としてはとても有難かったです。 
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 行事の写真や集合写真がなかったので、ありがたく思いました 

 記念になり良かったです！ 

 毎年あるといいなと思います。 

 クラスの集合写真がなかなか撮れない状況だったので、記念になりとても嬉しかったです。 

 子どももとても喜んでおりました。ありがとうございました。 

 他学年の画像も見ることができて驚いた。 

 プリント写真も、記念クラス写真のデータ版まで頂けて、祖父母にすぐに LINE で送ることができたので、とても嬉しかったで

す。 

 まだ全員のお子さんの顔を覚えてなかったので、写真撮影していただき良かったと思います。 

 とてもよい企画だと思いました。ありがとうございます。 

 ままならないことが多い中 普段の教室でも こうしたものが残るのはいいな と思います。 

 マスクを外して撮影して欲しかったです。 

 黒板にいろいろ書いてるクラスはいい雰囲気だしてると思った。 

 いい記念になります 

 写真を大きくプリントで頂きたかった。 

 どうせ撮るなら、撮影時だけでも全員マスクを取って写ってほしかった。 

 各クラスのカラーが出てて良かった。 

 普段のクラス内の雰囲気が伝わって良かったです。ダウンロードできるのはありがたいです。 

 とても良い企画だったと思います！子供は嬉しそうに記念クラス写真をよく見ています。いい思い出になりました。ありがとう

ございます。 

 余剰金を使用しての物ならば、平等にみんなが使える物にした方が良かったと思う。（写真は様々な事情で参加できないお子さ

んが必ずいるため） 

 ただ、コロナ禍で色々な行事が中止や縮小される中、クラスの写真が欲しいと思う人もいると思う。今後、もし同じようなこと

をするならば、欲しい人だけ購入やダウンロードできるような形なら良いのではないかと思う。 

 すごく記念になって良かったです。役員やお手伝いの方々が大変だったと想像できます。ありがとうございました。 

 各クラスでマスクの着用の有無等、統一出来たら良いと思いました。 

 昨年度は、クラスの集合写真が１枚もないため、保護者主体で写真撮影が出来ないかと学校側に申し出しました。しかしなが

ら、「個人情報の保護」や、「撮影協力者が集まらないのではないか」という理由を告げられ、学校側で特に検討するといった

対応もなく断られました。 

 結果として、昨年度は担任の先生やクラスの仲間と写った写真は１枚もなく、非常に残念な思いをしました。「保護者の会」で

は、このような経緯把握されていますでしょうか。 

 「保護者の会委員会報告」を見る限り、余剰金については触れられていますが、学校側がどのような経緯で撮影可能という判断

に至ったのかの記述がありません。このことについて、学校側（管理職）からの納得のいく説明を希望いたします。 

 今年度は、クラスの集合写真があり、将来、大きくなった子供とアルバムをみながら、思い出話をするのが楽しみです。ありが

とうございました。 

 記念になるし写真もとても良く撮れていて嬉しかったです。 

 遠足の機会も少なく、集合写真が少なかった一年だったので、とても記念になりました。役員さん皆様のお心遣いに感謝してい

ます。 

 子どもにとってもよい記念となりました。可能であれば今後もやっていただけるとうれしいです。 

 クラス写真はとても良かった。毎年恒例にしてほしい。 

 集合写真は素敵なアイデアで、保護者委員の方が撮ってくれて、プリントまでして頂いて、とても感謝しています。ありがとう

ございました。 

 記念写真は、人生の宝です。ありがとうございます。 

 普段の授業風景も撮ってください 

 コロナ禍で行事の写真が極端に少なかったため、嬉しかったです。 

 欠席者の対応がされていなかったので、残念でした。 

 せっかくの記念写真なのでクラス全員マスクを外して欲しかった。顔が見えないのは残念でした。 

 クラス写真を頂けたのは嬉しかったです。 

 その時だけはマスクを外して笑顔が見たかったです。 

 素敵な思い出になりました。ありがとうございました。 

 行事なども少ないので、良かったです。 

 コロナで活動が出来なかった中、素晴らしいアイデアだったと思います。ありがとうございました。 

 いつもの教室での集合写真をいただけることは少なく、普段の学校生活の雰囲気を感じとれるため貴重でした。ありがとうござ

いました。 

 データは端が切れてないのに、プリントは端が切れていたので端のお子さんがかわいそうだと思った。 

 毎年あると成長が分かっていいと思いました。 

 いいアイデアだと思います。ただ、うちの子はお休みで映れなかったので、黒板に名前書いていただくとか、顔をプリントアウ

トした紙を持たせていただく等、対応していただけたらもっとよかったです。 

 生徒の皆さんが生き生きとした表情で写っていて、とてもよかったです。 

 嬉しかったです。 

 思い出になるので、今後もやってほしいです！ 

★保護者の会 委員長からのコメント 

活動が制約される中、子どもたちに記念になるもの、思い出に残るものをと考え企画いたしました。 

皆様から大変温かいお言葉をいただきありがとうございました。また、配慮が足らず反省すべき点も多々ござ

いました。皆様からのご意見をもとに今後の活動の参考にさせていただきたく存じます。 
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５ 保護者の会のホームページについて 

（１） 花小ホームページの中に「保護者・地域」のコーナーがあるのをご存知ですか？ 

はい【１３９名】 ／ いいえ【１０１名】 

（２） ホームページに随時掲載している保護者の会のプリントは見ましたか。 

毎回見ている【６０名】 ／ 時々見ている【１３０名】 ／ 見ていない【５０名】 

（３） 保護者の会ホームページについてご意見があればご記入ください。 

 校外の第三者には見せなくても良い情報なのでパスワード等でアクセス制限できると良いと思いました。 

 スクールメールで連絡が来るのですごく助かります。できれば、そのメールからリンクでホームページに直接とべるようになる

と尚便利で助かります。 

 見易くなって良かった 

 学校ホームページに対してかもしれませんが、どこにどんな資料があるかわかりづらいので、もっとわかりやすくしてほしい。 

 やはり、紙ベースでないと、なかなかホームページは見に行くことがないので、せっかく作っていただいてるのであれはま、配

布の方がありがたいです。 

 みやすいです。 

★保護者の会 委員長からのコメント 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。 

学校と相談し皆様に伝わりやすく、より良い形で閲覧していただける様、検討いたします。 

 

６ 保護者の会にご意見等ありましたらご記入ください。 

 それぞれご都合ある中委員の皆様には保護者会の代表としてご活動頂き感謝しております。ありがとうございました。 

 いつもお世話になりありがとうございます。よろしくお願いします。 

 1年間お疲れ様でした。 

 コロナ禍で活動も大変な中、ありがとうございます。 

 保護者の会の仕組みや役割などの資料を作ってくださり、以前より分かりやすくなったと思いました 

 いつもボランティアで取り組んでいただきありがとうございます。今年もコロナで例年通りとは行かず大変だったと思います

が、本当に有り難く思っております。お疲れ様でございました。 

 いつもご尽力いただきありがとうございます。 

 コロナ禍の中、いろいろと大変だったと思いますが、１年間ありがとうございました。 

 春に旗当番決めの日程を学校の黒板に書いていますが、候補日を前もって知らせてほしいのと、予備日を 1 日記入してクラス委

員の方に渡しておけば連絡網が無くても調整しやすいのではないでしょうか。 

 ・児童数が増えたのにも関わらず、全員お手伝いが減らないのはなぜですか？ 

 ・全員お手伝いの係決めの再、早い者勝ち的な印象を受けました。特にあんぱとに関してはコースごとに集まって話し合った方

が良いのではないでしょうか？ 

 いつもありがとうございます。 

 地域のお祭りがなくなり、警備のお手伝いがないなら連絡ほしいです。 

 学校に対して以下の要望をお願いします。 

 これまで通り学年遠足を実施してください。歩いてすぐの小金井公園に遠足なんて、よくて低学年までです。その学年の体力や

学ぶべきことに適したこれまでの遠足を廃止する意味が分かりません。縦割りは校内の様々な活動で十分できているはずです。

どうしても上の学年の子が下の学年の子の面倒を見なくてはならない。それが遠足でしょうか。 

 運動会を一日開催に戻すべきです。始めに一日で小平市に申請しておかないと半日を一日に変更できないそうです。コロナのこ

ともありますので、一日で申請した方が柔軟に対応できるはずです。熱中症対策であれば音楽会と時期を変えれば済む話。ダン

スと徒競走だけで運動会と言えますか。 

 遠足や校外学習などの行事は 1.2 学期に計画し、感染の波を見ながら柔軟に変更してほしい。連れて行ってあげたいという気持

ちが本当にあるならできるはず。学校公開は毎月。中止になっても困らない回数を維持するため。 

 卒業アルバムのクロスステッチ。子どもたちをせっつく労力と、挙げ句の果ては裁縫が苦手な子もいるからとの理由でした。そ

れを言ったらおしまいと言うか、苦手なことにどう取り組むか教えるのが教育じゃないのと、呆れ果てました。 

 とにかくこのままだと、全ての行事が潰されるのではないかと危惧しております。この数年で、どんどん潰されているので。子

どもたちが打ち込める、楽しみにできる、達成感を得られる、団結できる行事や作品作りは貴重な体験です。 

 子どもたちがどうしてこんなに荒れているのか、もっと考えていただきたいです。 

 いつもありがとうございます。コロナ禍で活動が少なくなっているとは思いますが特に不都合は感じていません。むしろ、今後

もその流れを継続して、より必要性の高い活動に絞り会費も減らしつつ委員の方の仕事量も削減していくのもありかと思いま

す。 

 このご時世でなかなか情報も少ないので、報告書等で学校の様子が知れてよかったです。ご活動ありがとうございました！ 

 いつも子供達のためにご尽力頂き、ありがとうございます。 

 「花小金井小学校『保護者の会』ご案内」（R3年４月吉日発） 

 「運営費納入にご賛同いただけない場合は、前年度クラス委員または担任の先生へご連絡ください」（１枚目）、「６年時に運

営納入費にご賛同いただけない方は、公平性を保つため、花代のみ徴収させていただきます」（３枚目）で運営費について、

【委員について】（２枚目）、【委員はどうしても出来ないけれど、お手伝いは出来る方】（３枚目）で、委員選出についての

記載がありますが、運営費納入のみ行うという選択肢はないのでしょうか。 

  １、保護者の会に賛同し、立候補やくじ引き等で委員を引き受ける（運営費納入） 

  ２、保護者の会に賛同はするが、委員は困難、手伝いは可能（運営費納入） 

  ３、保護者の会に賛同はするが、委員は困難、手伝いも困難（運営費納入） 

  ４、保護者の会に賛同しない、委員にならない、手伝いもしない（運営費納入しない） 
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 選択可能になれば、３枚目【委員はどうしても出来ないけれど、お手伝いは出来る方】に該当する方が、くじ引き等の際に、引

き受けることが出来ない旨を伝えるような場面もなくなると考えます。 

 いつもありがとうございます。これからもよろしくお願いいたします 

 コロナ禍の中、保護者の会を引き受けて下さり有り難うございました。写真もとても良い思いなると思います。 

 皆様お忙しい中、またコロナ禍で大変な中での活動、ご苦労も多いと思います。本当にありがとうございます。 

 コロナ禍でイレギュラーが多い中、クラス写真のプレゼントなど、ありがとうございました。 

 コロナ禍での活動は何かとご苦労があったかと思います。その中でも子供たちのために、活動してくださりありがとうございま

した！ 

 いつも子供ために尽力してくださって感謝しています。 

 共働き家庭が増えて保護者の負担が増えていることや、様々な価値観を尊重する為にも、保護者の会の活動の見直しを希望しま

す。無駄な活動は無いのか見直したり、ボランティア制に出来ないか検討をしていただきたいです。 

 資源回収はやめたらよいと思う。それぞれの家庭で資源として出しているし、活動資金が足りなければ、集金すれば良いと思

う。今は、資源回収している学校はほとんどないと思います。 

 お忙しい中、子供たちのために尽力いただきありがとうございます。 

 学校のために活動していて、保護者の意見が反映されてると思う 

 

 

 

 
たくさんの方々にアンケートのご回答、およびたくさんのご意見をいただきありがとうございました。 

皆様からいただいたご意見は、次年度以降の保護者の会委員会に引き継ぎ、よりよい活動ができるよう生か

していきたいと思います。 

保護者の会の活動を理解し、支え、協力してくださっている多くの方々に感謝申し上げます。 

今後ともよろしくお願いいたします。 


